
Conseil d’établissement 2023-2024 

École Saint-Isidore 
 

 

Procès-verbal 
 

Réunion du Conseil d’établissement de l’école Saint-Isidore 

Mercredi 19 juin 2024, à 18 h 30 
 

 

1. Ouverture de la séance et présence 

 

La présidente du conseil, Madame Jessica Verville, souhaite la bienvenue à tous 

les membres. 

Présences 

    Sont présents: 

Madame Jessica Verville   Parent 

Madame Karen Marchand   Parent  

Monsieur Steve Mc Cann   Directeur par intérim 

Madame Élizabeth Soumis   Directrice adjointe par intérim 

Madame Nadine Brunet    Enseignante (substitut) 

Madame Geneviève Charron    Enseignante 

Madame Véronique Michaud  Enseignante 

Madame Dianne Éthier   Personnel de soutien 

Madame Karine Chabiague    Responsable service de garde 

Madame Micheline Leblanc   Membre de la communauté 

Madame Amélie Beaudet-Duciaume Parent 

Sont absents: 

Madame Karine Gaudet|   Parent 

Madame Shany Duchainy   Parent 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

Mme Jessica Verville fait la lecture de l’ordre du jour.  

IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Karen Marchand QUE l’ordre du jour 

soit adopté tel que proposé. 

 Adopté à l’unanimité 
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3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 21 février 2024 

 

Le procès-verbal a été envoyé aux membres la semaine dernière pour qu’ils 

puissent le consulter avant la rencontre. 

Mme Jessica Verville demande aux membres si des erreurs ou changements sont 

à faire au procès-verbal du 22 mai dernier.  

IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Nadine Brunet QUE le procès-verbal 

est adopté tel que présenté. 

Adopté à l’unanimité. 

4. Questions du public 

Aucune question n’a été apportée. 

5. Informations et bons coups 

 

5.1 Enseignants  

Premier cycle :  

 -  Bon déroulement des sorties de fin d’année; 

 - Tournoi d’échecs avec les parents dans la classe de Karina. 

2e cycle  

- Les examens du ministère ont très bien été; 

- Le cinéma a été annulé et remplacé par un visionnement de films à 

l’école (les élèves ont apprécié). 

3e cycle 

- Activité « Ultimate Frisbee »; 

- Visite à la Cité de l’Or; 

- Cinéma Capitol; 

- Forêt récréative (l’aide des parents a grandement contribué à la réussite 

de l’activité). 

École 

- Plusieurs élèves ont participé avec grande fierté aux activités 

récompenses. 

5.2 Personnel de soutien 

Madame Dianne Éthier mentionne que leur belle équipe a fait preuve 

d’entraide pour les horaires du midi qui ont été modifiés. 
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5.3 Service de garde 

Beaucoup d’inscriptions pour l’année scolaire 24-25. Le service de garde est 

à la recherche de personnel. 

5.4  Direction 

  Coup de cœur à l’équipe pour cette fin d’année rapide et chaude! 

Madame Marie-Claude Breton sera au poste de direction pour la rentrée 

2024-2025. Une rencontre avec la direction lui a permis de faire la visite de 

l’école et débuter la transition. Une prochaine rencontre est prévue. 

5.5 Comité de parents 

Reporté. 

5.6 OPP 

Reporté. 

6. Règlementation du service de garde 

 

Madame Karine Chabiague présente aux membres les modifications apportées au 

document de règlementation. 

IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Jessika Verville QUE la 

réglementation du service de garde soit approuvée telle que présentée. 

Approuvé à l’unanimité. 

7. Photos scolaires 

 

Présentation des différents photographes qui se sont manifestés. Madame Marie-

Claude Robert sera approchée, car les propositions des autres photographes 

semblent moins intéressantes. 

8. Rapport annuel CÉ 

 

Monsieur Steve Mc Cann informe les membres que le document sera envoyé par 

courriel pour approbation. 

9. Budget original 24-25 

Madame Élizabeth Soumis présente aux membres le budget original 24-25. 

 II EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Geneviève Charron QUE le budget 

original 24-25 soit adopté tel que présenté. 

                          

  Adopté à l’unanimité. 
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10. Varia 

10.1  Rentrée scolaire 24-25 

L’horaire pour la rentrée scolaire 2024 demeure le même que cette année, 

les enseignantes assumeront leur groupe à l’heure du dîner et termineront à 

14 h 10. 

Les surveillantes seront présentes pour terminer la récréation prolongée 

jusqu’à 15 h 20.  

Lors de cette journée d’accueil, les élèves auront l’occasion de vivre des 

ateliers culturels et assister à un spectacle en après-midi. 

10.2  Horaire karaté 

Madame Micheline Leblanc demande de débuter les cours dès septembre 

si les travaux sont terminés. 

11. Courrier 

Invitation à une présentation (visite) des différents programmes du Centre de 

formation professionnelle Val-d’Or. 

12.  Levée de l’assemblée 

 

II EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Véronique Michaud de levée 

l’assemblée à   20 h 50. 

                          

  Adopté à l’unanimité. 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

___________________________   ___________________________ 

Jessica Verville Steve Mc Cann 

Présidente      Directeur par intérim  
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